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Zitat von Glubberer_Block10 

Das mag sein, aber der hat das Zeug sicher nicht vor dem Spiel genommen,
sondern abends zum Weggehen und vögeln. Dafür ist ja Koks bekannt. Ich
meine damit, dass das keine "leistungssteigernde" Dopingsubstanz war. Genauso wie
in England jemand wegen Haschisch 2 Jahre gesperrt wurde. Der Konsum hat seine
Leistung sicher nicht gefördert. 

das wollte ich mit meinem beitrag auch ausdrücken
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